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Studienarbeit aus dem Jahr 2008 im Fachbereich Geschichte Europa - Deutschland - Nationalsozialismus, II.
Weltkrieg, Note: 1,3, Universität zu Köln (Historisches Seminar I), Veranstaltung: Einführungsseminar
Neuere Geschichte- Der Nationalsozialismus, Sprache: Deutsch, Abstract: Meine Hausarbeit beschäftigt sich
mit Götz Alys Interpretation einiger wirtschaftshistorischer Aspekte des Nationalsozialismus in seinem Werk
„Hitlers Volksstaat“ und untersucht die Rezeption ausgewählter Thesen Alys in der Geschichtswissenschaft.
Der Gegenstand seiner Untersuchung ist sehr komplex und gleichzeitig für die Bewertung des
nationalsozialistischen Regimes von zentraler Bedeutung. Es geht unter anderem um die Verantwortung und
Mitschuld von Millionen von Deutschen, die nicht aktiv als Nationalsozialisten oder Antisemiten in
Erscheinung traten, und doch durch ihre stille Akzeptanz der nationalsozialistischen Herrschaft, diese erst
ermöglichten. Vor allem die beiden Hauptthesen Alys, die Kriegskosten Deutschlands seien zum einem
Großteil von den besetzten Gebieten in Europa aufgebracht worden , und die Mehrzahl der Deutschen habe
vom Krieg und der Ausbeutung anderer Länder effektiv profitiert , berühren diesen Bereich der
Aufarbeitung.
Die Darstellung sorgte in ihrem Erscheinungsjahr 2005 für großes Aufsehen und fand ein vielfältiges Echo,
sowohl in einigen der größten deutschen Tageszeitungen und Zeitschriften als auch in renommierten
Publikationsorganen der Historiographie. Neben dem Spiegel, der Zeit, der tageszeitung, der Frankfurter
Allgemeinen Zeitung und der Frankfurter Rundschau reagierten auch spezialisiertere Periodika, wie die
politische Monatszeitschrift Blätter für deutsche und internationale Politik, die historiographischen
Publikationsorgane sehepunkte, Sozial.Geschichte, die Zeitschrift für Geschichtswissenschaft und viele mehr
auf die Veröffentlichung von Alys Buch . Neben Rezensionen fanden sich auch viele dezidierte Kritiken an
Alys Methode und Schlussfolgerungen, die teilweise von verschiedenen Seiten und auf unterschiedliche
Weise seine Thesen angriffen. An wenigen ausgewählten Beispielen möchte ich den Verlauf und einige
Positionen der Diskussion skizzieren.
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From reader reviews:

Eula Hunter:

What do you think about book? It is just for students because they're still students or it for all people in the
world, the particular best subject for that? Just you can be answered for that problem above. Every person
has diverse personality and hobby per other. Don't to be compelled someone or something that they don't
wish do that. You must know how great and important the book Götz Alys Buch "Hitlers Volksstaat" und die
Diskussion seiner kontroversen Thesen an ausgewählten Beispielen (German Edition). All type of book
would you see on many options. You can look for the internet resources or other social media.

Patrick Perkins:

Typically the book Götz Alys Buch "Hitlers Volksstaat" und die Diskussion seiner kontroversen Thesen an
ausgewählten Beispielen (German Edition) has a lot info on it. So when you read this book you can get a lot
of profit. The book was published by the very famous author. The writer makes some research previous to
write this book. This particular book very easy to read you may get the point easily after reading this article
book.

Belinda Fergerson:

The book untitled Götz Alys Buch "Hitlers Volksstaat" und die Diskussion seiner kontroversen Thesen an
ausgewählten Beispielen (German Edition) contain a lot of information on the idea. The writer explains your
girlfriend idea with easy technique. The language is very easy to understand all the people, so do certainly
not worry, you can easy to read that. The book was published by famous author. The author provides you in
the new era of literary works. It is possible to read this book because you can keep reading your smart phone,
or model, so you can read the book throughout anywhere and anytime. In a situation you wish to purchase
the e-book, you can available their official web-site in addition to order it. Have a nice go through.

Peter Beaton:

You can obtain this Götz Alys Buch "Hitlers Volksstaat" und die Diskussion seiner kontroversen Thesen an
ausgewählten Beispielen (German Edition) by browse the bookstore or Mall. Merely viewing or reviewing it
may to be your solve challenge if you get difficulties for your knowledge. Kinds of this publication are
various. Not only simply by written or printed but also can you enjoy this book simply by e-book. In the
modern era including now, you just looking by your mobile phone and searching what their problem. Right
now, choose your own personal ways to get more information about your e-book. It is most important to
arrange yourself to make your knowledge are still change. Let's try to choose proper ways for you.
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